

Perspectivas de verano.— Finalmente el verano, al parecer, ha decidido hacer su presentación: si no lo atestiguara el tiempo relativamente bueno de que disfrutamos actualmente, nos lo vendría a confirmar el sin fin de actos propios de la vivificada estación.

Así vemos las terrazas de los cafés con sus mesas y toldos dando una nota típica de color; ya es una continua afluencia de autocars en el paseo, particularmente en los días festivos; no falta quien avanzándose a la canícula toma sus cotidianos baños, y aunque vimos los extranjeros hacer lo propio en los días grises y lluviosos, no por eso la mayor afluencia actual deja de hablarnos del verano en perspectiva, como los vestidos vaporosos y de vivos coloridos de las muchachas que alegran la ciudad con su nota de vida y movimiento; los carros de helados y barracas que empiezan a instalarse en los jardines; todo insistentemente viene a decirnos que la presentación del verano es un hecho aunque la fluctuosidad del tiempo intente retrasarlo todavía unos días, este año.

Fiesta Patronímica.— El próximo día 13, fiesta de San Antonio de Padua, el gremio de la Construcción, celebrará su fiesta Patronímica, organizando diversos actos como en años anteriores.

Montclar — Carnet del Excursionista — Domingo día 10; excursión al Valle de Nuria. Salida a las 4. — Vocal S. Oliver.

La Octava del Corpus.— Como de costumbre, se celebró el pasado jueves la Procesión de la Octava del Corpus a la que, siguiendo piadosa costumbre, asistió la Corporación Municipal y demás Autoridades civiles y militares, resultando muy lucidas las alfombras de flores construidas en diversos lugares del tradicional recorrido.

Trenes extraordinarios.— La Virgen Blanca de Fátima que ha peregrinado por todos los pueblos de la Diócesis, hará su entrada triunfal en la capital del Obispado, el próximo domingo, día 10.

Con el fin de facilitar la afluencia a los festejos religiosos que con este motivo se celebrarán en Gerona, la Compañía del ferrocarril ha dispuesto un tren extraordinario que saldrá de San Feliu a las 15,00 h. y para la vuelta otro tren extraordinario que saldrá de Gerona a las 23,00 horas.

Nacimientos. (Mayo) — Juan Carbonell Carreras, hijo de Juan y Pilar; Manuel Bargueño Méndez, hijo de Manuel y Carmen, Montserrat y M.^a Teresa Sauri Bach, hijos de Francisco y Carmen; José Vives Fontanilles, hijo de Antonio y Dolores; Francisco Batllori Turón, hijo de José y Clara; Mercedes Astor Causa, hija de José y Juana; Mercedes, Emilia, Dolores; Ramón Ayats Martínez, hijo de Ricardo y María; Marta Sánchez Pallí, hija de Antonio y Carmen; M.^a de los Dolores Ayala Pérez, hija de José y Carmen; Francisco, Juan, José.

Declaración del terreno sembrado de cereales panificables y plenos

EDICTO

En cumplimiento de lo ordenado por el Ilre. Sr. Jefe provincial del Servicio Nacional del Trigo en su circular núm. 1, se hace público para conocimiento de los interesados y su más exacto cumplimiento que **ANTES DEL 10 DEL PROXIMO MES DE JUNIO**, deben de personarse en la Secretaría de este Ayuntamiento, para efectuar la obligada declaración del terreno que tengan sembrado de cereales y en donde se les expedirá la cartilla C-1 para la presente campaña cerealícola 1951-1952, documento que será indispensable para la circulación y para proceder legalmente a la molturación de los productos que cosechen

Los que dejen de cumplir esta orden serán sancionados y perderán la condición de reservistas.

San Feliu de Guixols, 29 de mayo de 1951. **EL ALCALDE R. Pallí**

El Padrón de Arbitrio sobre entradas de carruajes en edificios

EDICTO

Por el presente se hace público de que durante el plazo de quince días hábiles a partir de la publicación en el Boletín Oficial de la provincia, estará de manifiesto en la Secretaría municipal el padrón formulado para el año 1951, por el concepto de arbitrio municipal sobre entradas de carruajes en edificios, a fin de que los contribuyentes interesados puedan proceder durante el mencionado período a formular las reclamaciones que estimen oportunas, con la advertencia de que, transcurrido dicho plazo, las instrucciones que consten en el documento cobratorio se estimarán consentidas y tendrán, por lo tanto, el carácter de firme a todos los efectos.

San Feliu de Guixols, 29 de mayo de 1951. **EL ALCALDE R. Pallí**

Ante un nutrido y selecto auditorio celebra el Instituto su primera sesión de Galas Literarias



Hasta que el Instituto de Estudios Guixolenses no tomó entre nosotros carta de naturaleza — y sirvan estas palabras como preámbulo que bien merece la distinción que adquirió el acto que vamos a reseñar — parecía que la ciudad había renunciado ya definitivamente a la idea de contar con una organización cultural de primer orden, donde los núcleos culturales guixolenses, hasta entonces dispersos, pudieran hermanar su buena voluntad para la consecución de los altos fines que hoy vemos digna y totalmente cumplidos. Tomando como base el éxito y la calidad de su Primer Certamen Literario, organizó ya el Instituto su primera velada que, bajo la denominación o quizás mejor el bello nombre de Galas Literarias, se celebró el pasado jueves en el Patio de Fiestas del Hotel Murlá y en el transcurso de la cual fueron dadas a conocer las cuatro primeras obras galardonadas en el referido Certamen.

El Secretario del Jurado y Vocal de Historia del Instituto, don José Vallverdú, hizo la presentación de los autores, tras un bello preámbulo de muy hábil estudio sobre cuanto literariamente abarca el género de la narración corta. Excusó, por súbita enfermedad, la asistencia del primer laureado Sr. Segura Lamich, leyendo la carta y telegrama recibidos, junto con la poesía que dicho autor escribió exprofesa en cordial y ferviente salutación a sus nue-

vos amigos guixolenses. Acto seguido se procedió a la lectura de las obras premiadas, inaugurando la misma, don Jaime Lladó Alsina, autor de «Continuïtat», narración que obtuvo el cuarto premio, efectuándolo a continuación L. d'Andraitx, de su narración y tercer premio «Perennidad».

El intermedio musical corrió a cargo del joven José Ribera y de la señorita Victoria Gruart, Vocal de Música del Instituto, ejecutando ambos al piano, con perfecta soltura y maestría, dos composiciones del repertorio clásico.

Seguidamente don José Llampayas, segundo premio del Certamen, leyó su composición «El viraje del señor Récord», procediendo a continuación el Presidente del Instituto, señor Descayre, a dar lectura a la composición primera del Certamen «Deixeble del Pobrißó» y en nombre de su autor

La nutrida y selecta concurrencia que asistió a esta primera gala dispensó a todos su aplauso, al igual que cuando y en remate a dicha velada, el Presidente del Instituto, en compañía de los miembros del Jurado, entregó los premios a los autores galardonados que asistieron a la fiesta.

HOY, REUNION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO A las diez horas de esta noche se reúne con carácter extraordinario el Pleno del Instituto, a cuya sesión asistirán además algunos socios especialmente convocados por el mismo, para fijar definitivamente el programa de los actos a realizar hasta septiembre, el cual, según nuestros informes, es posible que revista excepcional importancia.

Rincón del Ajedrecista

Viñolas logra merecida y ampliamente el Título de Campeón Local al vencer al joven Callicó que con un magnífico "Handicap" se situa en segundo lugar.

En su fase final, la lucha por el título revistió gran interés entre la afición, máxime cuando Callicó gana a Viñolas la primera partida de desempate, al querer este último forzar una posición de tablas. El resto, de las partidas, las ganó Viñolas adjudicándose así el título de Campeón Local. En todas ellas se puso en evidencia la superioridad y experiencia del ganador. Callicó jugó con mucha soltura y dominio de sí mismo, a excepción de la última que fué una partida no muy feliz, ya desde el principio.

Con nuestra más cordial enhorabuena al nuevo campeón, vaya nuestro deseo de que prosiga su afición por el noble juego como hasta ahora, estimulando así al nutrido grupo de aficionados, con que cuenta nuestro Club. — **SCH.**

Nuestra Plaza de España

A veces el ser persona de dos caras da su buen resultado. Esto mismo, aplicado al esbelto edificio de nuestro Ayuntamiento también podría darlo. No se pretenda que solamente tiene una fachada a la cual hay que darle toda la importancia porque da cara al mar; la otra, también es digna de todas las atenciones. Tiene enfrente una plaza, la de España, que sería un digno complemento suyo. ¿Hacia dónde, sinó hacia ésta, muestran actitud arrogante el escudo de la ciudad, los cuatro leones que presiden allá arriba? ¿Desde dónde, sinó desde esta plaza, pueden contemplarse aquellos finos ventanales de lo alto? ¿Quién no recoge primero,

el tañido impasible y penetrante de las horas que laura aquel campanario, sinó la plaza de nuestros antepasados? ¿Si cualquier ciudad o villa, pueblo o villorio, dan a su plaza del Ayuntamiento la importancia que se merece, porqué así no lo hemos de hacer nosotros? ¿Cuántas veces no acogía al pueblo en sus diferentes manifestaciones, ora alegres, y también ora tristes! Porqué no volver a ella, pensar que ahora tendríamos una plaza digna, incluirla en este plan de mejoras, cuidar y mejorar su arbolado que tan estoicamente ha sobrevivido a todas las tallas y regadíos, — ¿verdad, amigo Ametller? — aumentar su alumbrado, dotarla de al-

gún banco, ascarla más a menudo.

Aquel bello edificio lo exige, aquel edificio que no vive cara al mar, sino frente a la plaza de su pueblo; de este pueblo que entonces volvería allí a darse cita, en sus manifestaciones de jolgorio, folklore y canto.

Porque ante aquel escudo de la ciudad mostrado en actitud arrogante por los cuatro leones que presiden allá arriba, ante aquellos finos ventanales y con el tañido de las horas del viejo campanario, volvería nuestra alegría a presumir como dignamente puede hacerlo el magnífico edificio que a la Municipalidad otorga su cobijo.

C. Isern Llorens

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA

Cerveza DAMM

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION SAN PEDRO, 17

Hostal de La Gavina

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

Noticiario del Mar

Movimiento del Puerto

Durante la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques:

Vapor «Condesito», procedente de Barcelona y destinado a Génova.

Motovelero «Corazón de Jesús», procede de Aguilas y con destino Barcelona.

«Miguel Murall» y «Rosa Francisca», procedentes y destinados a Barcelona.

«Cala Llamp», procedencia Garrucha. «Cala Tuent» procedente de Motril, los dos destinados a Palma.

«Fornells», procedencia Pinatar y destinado a Palma y escalas. «Miguel», procede de Barcelona y destino Palamós.

«Miguel Murall» procedencia y destino Barcelona.

Vapor «Ángel Ramón» procedente de Palamós y con destino Barcelona.

Servicio farmacéutico

El próximo domingo prestará el servicio de turno la farmacia Ruscalleda.